

Turnier der Rindsbouleunion

Freundschaftliche Begegnung steht im Mittelpunkt

Heide (rd) Zum jüngst von der Heider Rindsbouleunion ausgerichteten Weihnachtsturnier im Heider Stadtpark konnte Udo Petersen 28 Spieler willkommen heißen.

Nach dem Modus Doublette Melee wurden im Losverfahren Paarungen gebildet, die dann für den gesamten Turnierverlauf Bestand hatten.

Bei sehr angenehmen Temperaturen entwickelten sich schnell spannende Partien.

In drei frei gelosten Vorrunden wurden die Halbfinalisten beziehungsweise die Finalisten für die Endrunden in A-, B- und C-Gruppe ermittelt. In Gruppe A gewannen Udo Petersen und Mathias Dreesen, in Gruppe B Hans Ottolski und Andreas Kreuzberg sowie in Gruppe C Lydia Ottolski und Paul Loth.

Neben dem sportlichen Kräftemessen im Turnier stand aber auch wieder die freundschaftliche Begegnung im Mittelpunkt. Zur Stärkung der Sportler wurden eine Suppe gereicht sowie zudem Kaffee und Kuchen angeboten.



Udo Petersen begrüßt die Boulisten.